

« Nounah, où est ton pull gris ?

-Mon pull gris ? celui avec un renne sur le ventre ?

-Oui Nounah, celui-là. Je pense qu'il a besoin d'être lavé. Où est-il ?

-Et bien, je l'avais posé sur le banc, à côté de moi, parce que je faisais des tours de vélo et que j'avais trop chaud. Soudain, j'ai vu un aigle s'envoler de la cime du vieux chêne, il a foncé sur mon pull et l'a attrapé avec ses griffes ! Tu crois qu'il l'a confondu avec un gros lapin ?

-Nounah, je ne crois pas à ton histoire. Si tu étais Pinocchio, ton bec serait aussi long que la tour Eiffel !!!! Allez, dis-moi la vérité, je te promets de ne pas me fâcher.

-Oui, voilà... j'ai oublié mon pull sur le banc et comme tous les copains se moquent de moi en disant que c'est un pull de bébé, je n'ai pas vraiment essayé de le retrouver. Et j'avais peur de te faire de la peine en te disant la vérité ou que tu ne m'aimes plus...

-Je préfère toujours la vérité Nounah, même si elle n'est pas agréable... et je suis désolé que les enfants se moquent de ton pull, nous aurions pu trouver une solution ensemble si je l'avais su. Je te remercie d'avoir été sincère avec moi.

Et tu es mon Nounah, je t'aimerai toujours !

